



COMMUNIQUE DE PRESSE

BUT : PARTENAIRE DES ARBITRES DE HANDBALL

La Fédération Française de Handball (FFHB) est heureuse d'accueillir un nouveau partenaire pour ses arbitres : BUT

Cet accord de partenariat, d'une durée de 3 ans, s'inscrit dans la continuité des engagements déjà pris par les 230 magasins BUT aux côtés des Fédérations Françaises de Football, de Rugby et de Basketball.

La société BUT souhaite apporter son soutien à la FFHB afin qu'elle puisse développer l'ensemble de ses actions au service de l'arbitrage.

Si l'aide de l'enseigne BUT se matérialisera par le parrainage des élites de l'arbitrage, elle permettra également de développer le nombre d'arbitres en apportant un soutien qualitatif à tous ceux qui auront vocation dans l'avenir à devenir arbitre.

De même, la FFHB avec l'aide de son nouveau partenaire BUT, apportera plus de dynamisme encore dans l'opération nationale des jeunes arbitres en multipliant les actions de détection et de recrutement. Le soutien de BUT permettra, en outre, de valoriser la fonction arbitrale.

Dans cette optique, les partenaires développeront un programme de fond articulé autour d'une communication média et d'opérations « terrain ».

A partir de septembre, le logo de l'enseigne sera présent sur la chemise des arbitres officiant dans les championnats de Division 1 et 2 masculines et féminines mais aussi en N1 masculine et pendant la Coupe de la Ligue et la Coupe de France masculine et féminine.

Le tournoi de Paris Ile de France qui se déroulera les 6, 7, 8 Juin au POPB sera l'occasion pour les arbitres d'officier avec leur nouvelle tenue mais également d'annoncer le partenariat.



RELATIONS EXTERIEURES
62 rue Gabriel Péri - 94250 Gentilly
www.ff-handball.org

LA FFHB ET L'ARBITRAGE

Comme dans tous les sports, l'arbitre de Handball est un acteur essentiel : il veille au bon déroulement des matches et est le garant du respect de la règle.

Le soutien des 230 magasins BUT permettra à la Fédération de mettre en œuvre un véritable plan de développement de l'arbitrage articulé autour de 3 aspects fondamentaux :

- la valorisation du rôle de l'arbitre de Handball,
- le recrutement de nouveaux arbitres
- et leur formation.

Les principales actions mises en œuvre seront :

- La mise en place dans les clubs d'une véritable structure de formation afin de développer l'image de l'arbitre et de créer des écoles d'arbitrage au plan local.
- La reconnaissance de la formation des jeunes arbitres en une filière intégrant des arbitres en pole espoir de haut niveau.
- La mise en place dans toutes les régions de France, à l'occasion de manifestations sportives de Handball, d'animation et de forums, ayant pour objet de mettre en valeur la fonction d'arbitre et de promouvoir de manière plus générale l'idée de respect.

Ces manifestations seront notamment organisées dans le cadre des Journées de l'arbitrage, les 27 et 28 septembre 2003, dans toute la France.

BUT et l'arbitrage, un véritable projet d'entreprise

Depuis un an, BUT et ses 230 magasins sont le Partenaire exclusif des arbitres de football. A cet égard, l'entreprise a accompagné la Fédération Française de Football dans la mise en œuvre d'un plan de développement destiné à valoriser la fonction arbitrale et, plus largement, à promouvoir le respect de la règle.

Les Journées de l'arbitrage organisées les 19 et 20 octobre 2002 ont été le point d'orgue de ce programme. L'opération, destinée à faire découvrir au grand public la pratique de l'arbitrage, a mobilisé l'ensemble des arbitres, de l'élite à la base. Au cours de ces journées, plus de 1 400 candidats ont participé aux programmes de formation.

Depuis le début de l'année, BUT a élargi son champ d'intervention aux arbitres de rugby et de basket.

Aujourd'hui, l'entreprise complète son positionnement sur l'arbitrage en devenant le partenaire exclusif des arbitres de handball.

Le partenariat construit avec la Fédération Française de Handball renforce ainsi le positionnement de l'enseigne dans le domaine de l'arbitrage et témoigne du soutien actif et pérenne que l'entreprise entend apporter aux arbitres en général.

Daniel FONTAINE, Président de BUT SA et Alain GARIOUD, Président de BUT International, rappellent les motivations de cette collaboration : « Notre engagement aux côtés des arbitres de football, de rugby, de basket et aujourd'hui de handball, répond à la volonté de participer à un débat dont nous considérons qu'il affiche une dimension éminemment citoyenne et de rappeler, comme nous le faisons dans le cadre de notre activité, notre attachement à la promotion des valeurs de transparence et d'équité. **Il s'agit pour nous d'un véritable projet d'entreprise.** »

Pour le handball, le partenariat se traduira concrètement dès la rentrée par le marquage des arbitres officiant dans les championnats de Division 1 et 2 masculines et féminines mais aussi en N1 masculine et pendant la Coupe de la Ligue et la Coupe de France masculine et féminine.

Par ailleurs et à l'image de ce qui a été entrepris dans le football, BUT s'associera à un programme de fond dont l'objet est le développement de l'arbitrage des 4 disciplines. **Le rendez-vous est pris pour les prochaines Journées de l'arbitrage qui se dérouleront à la fin du mois de septembre.**

